El Partido Socialista de México, ahora Partido Comunista, se ha declarado a favor de la Tercera Internacional. En Cuba se ha organizado una Sección Comunista. En ambos lugares se manifiesta un gran entusiasmo. También en México se ha organizado una Oficina con el propósito de convocar a un Congreso Latinoamericano, con delegados de Norte, Centro y Sudamérica y también de las Indias Occidentales. El principal objetivo de este congreso es el de unificar a los elementos revolucionarios y formar la filial latinoamericana de la Tercera Internacional. Otro de los objetivos es luchar contra el imperialismo norteamericano (al parecer la primera víctima de ese imperialismo va a ser México). Se ha comenzado a publicar en la ciudad de México un periódico para apoyar la organización del congreso. Se llama "El Soviet" y tiene bastante éxito.

Creo que está al tanto de la situación en los Estados Unidos. Usted conoce de la triple división en el Partido Socialista y sabe de los partidos Comunista y Comunista del Trabajo. No hay nada que yo pueda agregar excepto que el Partido Comunista resultó peor que el propio Herodes. Puedo entender que existan diferencias de principios y de otro tipo en cualquier partido comunista (las tenemos nosotros en Rusia), lo que es inconcebible es que haya dos partidos comunistas. Esto está llevando las cosas a una discrepancia muy delicada que, en la actual coyuntura de los asuntos internacionales, resulta muy peligrosa. En lo que respecta a los Estados Unidos, esta lucha interna de los comunistas (y puedo denominarla así) es suicida. Favorece tanto a la reacción que tiene al país bajo su control, como a la Vieja Guardia del Partido Socialista. Creo que es tiempo de que la oficina de la Tercera intervenga y zanje la controversia.

Sin duda habrán escuchado de los diversos congresos que acaban de terminar aquí en España, incluyendo el de la Federación de las Juventudes Socialistas, quienes por abrumadora